

Rosenstübchen-Kicker schnappen sich den Sieg

Junge Union Rilchingen-Hanweiler organisiert Fußball-Turnier – Riesen-Spaß für Spieler und Zuschauer

Rilchingen-Hanweiler (leh). Mit einem zufriedenen Lächeln im Gesicht blickte der 1. Vorsitzende der Jungen Union (JU) Rilchingen-Hanweiler, Matthias Strauß, auf das zweite JU-Sommerfest rund um den Sportplatz in Hanweiler zurück. „Ich glaube, es hat allen einen Riesen-Spaß gemacht, an unserem Sommerfest teilzunehmen. Das zeigt schon die große Besu-

cherzahl. Mit so viel Publikum hatten wir gar nicht gerechnet.“ Über 300 Gäste kamen am Samstag nach Hanweiler, wo das Fest bereits seit elf Uhr morgens in vollem Gange war. Ein Mammut-Hobby-Fußball-Turnier mit 20 Mannschaften zog das Publikum den ganzen Tag in seinen Bann. Aus dem ganzen Saarland reisten die Mannschaften an und ermit-

telten bei tropischen Temperaturen den Turniersieger. Wie es sich für einen Gastgeber gehört, verabschiedete sich die JU Hanweiler ohne Sieg zuerst aus dem Turnier und konnte sich somit weiter um die Bewirtung der Gäste kümmern.

Bereits nach der Vorrunde kristallisierten sich mit der 10. Legion, den Young Boys Kickers, dem Rosenstübchen und

dem Titelverteidiger Kanonen 2001 die Favoriten auf den Turniersieg heraus. Alle vier Teams überstanden ebenso souverän die Zwischenrunde und standen sich später im Halbfinale gegenüber. Für die 10. Legion und die Kanonen 2001 war hier aber Endstation. Für den Titelverteidiger reichte es somit in diesem Jahr nur zum dritten Platz. Das Finale: Mit viel Spannung geladen begann der 20-minütige Kick, bei dem beide Mannschaften äußerst verhalten agierten. Bis zwei Minuten vor Schluss: Uwe Köster, ein Akteur des Rosenstübchens, verwandelte einen zurecht gepfefferten Strafstoß und brachte somit sein Team auf die Siegerstraße.

Mit dem Schlusspfiff erhöhte Thomas Altpeter sogar noch auf 2:0, und der Sieg des Rosenstübchens war unter Dach und Fach. „Unsere Gegner waren einfach einen Tick besser als wir und haben verdient gewonnen. Unser zweiter Platz ist allerdings auch ein Erfolg, und der wird gebührend gefeiert“, freute sich Frank Kreuzer, der Torwart der Young Boys Kickers und bester Spieler des Turniers, über den zweiten Platz. Noch größerer Jubel herrschte im Lager der Rosenstübchen-Kicker, die ihren ersten Turniererfolg zünftig begossen. Zufriedene Gesichter bei allen Aktiven wie auch beim Ausrichter des Sommerfestes. „Es hat allen Mannschaften großen Spaß gemacht, und auch die Zuschauer hatten ihre Freude an den Spielen. Eine gelungene Aktion, die unsere Junge Union auf die Beine gestellt hat“, lobte die CDU-Ortsvorsitzende Erika Heit ihren Parteinachwuchs.



Strahlende Sieger Das Team Rosenstübchen gewann das Hobbyfußball-Turnier der Jungen Union (JU) Rilchingen-Hanweiler. Mit den Siegern freuen sich Matthias Strauß, der

JU-Vorsitzende (hinten links), und die CDU-Ortsvorsitzende Erika Heit (hinten rechts). Mit 2:0 besiegte das Rosenstübchen im Finale die Young Boys Kickers. FOTO: LEHMANN